
Protokoll FS-Sitzung Japanologie, 01.06.2017  

Anwesend: Dominique, Franzi, Anna H., Sarah, Sevgi, Violetta, Steffi, Flo W., Sami, Helene, 

Soluna, Jordann, Adriana, Jens, Flo L., Klemens, Pauline, Topher, Stefania, Adrian, Thai, Gast 

aus Sino       

Protokoll: Sevgi  

Beginn: 13.00 Uhr  

TOPs:  

Kaizen Runde 2  

Finanzen  

Spieleabend 

Stura  

QSM  

Sommerfest  

 

1. Kaizen Runde 2  

- Noch von letzter Woche  Verbesserungsvorschläge  

- WhatsApp zu oft „ich komme heute nicht“  machen wie letztes Semester wieder 

Anwesenheitsliste  wer 3x fehlt ist raus  

- Vernetzung der AKs sollte besser laufen  

- Wer ist nächstes Semester noch da?  jetzt schon vorbereiten  

- Abwechselnde Sitzungstermine sind vllt doch etwas schwierig  aber haben schon 

so oft gewechselt und steht auf Flyer  

- Diskussionen arten manchmal aus  sollten mehr moderieren  

- Beschlüsse werden teilweise nicht umgesetzt bzw. vergessen  

- Begründung der Entschuldigung sollte klar sein und nur „ich komme nicht“ reicht 

nicht unbedingt aus  

- Homepage: AKs sollten einen Leiter haben  Rücksprache auch immer mit HP-AK 

wegen Updates und eine kurze Beschreibung jeden AKs  

 Beschreibung bis nächste Woche!!  

- Entschuldigung in WhatsApp per Hashtag oder per Mail  Mail, da übersichtlicher 

und privat  Wer zu oft fehlt, wird aus der Gruppe entfernt  

- Größere Vorschläge sollten über mehrere Sitzungen hinweg diskutiert werden, damit 

man nicht innerhalb von kurzer Zeit entscheiden muss  GO wird geändert  

- In WhatsApp bitte richtigen Namen verwenden!  

- Sollten wieder To-Do-Liste in Protokoll anfügen  



2. Finanzen  

- Kontrolle, ob alle Anträge soweit beglichen wurden  noch nicht alle  

- Ab jetzt möglichst gleich Dominique Bescheid geben, wenn Geld vom Stura kommt  

- Antrag: Anime-AG für Verpflegung  max. 30€  Ja: Einstimmig  

 

3. Spieleabend  

- Plakate wurden am Montag aufgehängt  

- Räume 136 und 107 sind reserviert  

- Antrag max. 70€ für Spieleabend Verpflegung  

 Enthaltung: 2 Ja: Rest  

- AK braucht wohl Hilfe beim Aufbau  wer sowieso kommt, bitte helfen  

 

4. Stura  

- Eskalation im Stura  

- Ab Montag neue Finanzreferentin  

- Japo-Satzung angenommen  

- Aufwandsentschädigung ist in 1. Lesung  

 

5. QSM  

- 31.5. war QSM-Konferenz  FSR war dort  

- Unsere Anträge: Bibliothek, Kanji-Tut, Grammatik-Tut, Arokay-Projekt  

- Angenommen: Alles bis auf Arokay-Projekt  

- Bio-Chemie hat viel Geld bekommen  scheint bevorzugt geworden sein  

 

6. Sommerfest  

- Dominique war in Sino-Sitzung  

- Essen ist noch nicht geklärt  wird noch gesucht  

- Sprinter wird gebucht  

- We Ride Motorboats treten wieder auf  brauchen Mixer und Boxen  

- Kühlung  wie letztes Jahr mit Eis?  

- Hat Zapfanlage integriertes Kühlsystem?  

- Stefania eventuell nicht da  

 

Ende: 13.40 Uhr   



Fachschaftssitzung Japanologie 01.06.2017 – Beschlussliste  

  

Anwesend: Dominique, Franzi, Anna H., Sarah, Sevgi, Violetta, Steffi, Flo W., Sami, Helene, 

Soluna, Jordann, Adriana, Jens, Flo L., Klemens, Pauline, Topher, Stefania, Adrian, Thai  

 

1. Die Fachschaft Japanologie beschließt max. 30€ für Verpflegung für die Anime-AG, 

da jede Woche ein Film für die Analyse zusammen angeschaut wird.  

 

Ja: 21  Nein: 0  Enthaltung: 0 

 

2. Die Fachschaft Japanologie beschließt max. 70€ für den Spieleabend am 02.06.2017 

für Verpflegung.  

 

Ja: 19  Nein: 0  Enthaltung: 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



To-Do-Liste – 01.06.2017  

 

1. Anwesenheitsliste erstellen (Sevgi)  

2. Beschreibung von jedem AK durch AK-Mitglieder für Homepage (bis nächste Woche!)  

3. Geschäftsordnung ändern, dass größere Anträge in mehreren Sitzungen besprochen 

werden (Dominique)  

4. Für die WhatsApp-Gruppe richtigen Namen benutzen  

5. Kontrollieren, ob Geld für offenstehende Finanzanträge vom Stura überwiesen wurde 

und dann Dominique Bescheid geben  

 


